



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PULSO

DIARIO DE SAN LUIS

19/07/2022

LEGISLATIVO

Diputado propone bloque interestatal contra inseguridad

El incremento de la actividad delictiva en San Luis Potosí está afectando a Aguascalientes, por lo que es necesario un acuerdo entre los gobiernos de estos dos estados, además de Jalisco y Zacatecas, propuso el diputado panista federal Gonzalo Martínez López. El representante de esa entidad propuso lo anterior en un punto de acuerdo fechado el 12 de julio en el que indica que si bien Aguascalientes es "uno de los pocos estados que sigue garantizando la seguridad de sus habitantes", está siendo afectado por "el incremento de la violencia y el enfrentamiento de grupos criminales en los estados aledaños".

<https://www.pulsoslp.com.mx/slp/diputado-propone-bloque-interestatal-contra-inseguridad/1516038>